

本当にこれが広島供給所への最後の注文になるのですね。長男が幼稚園の時にヤマギシの卵に出会って以来 33 年間生産物を食べ続けてきました。本当に長い間お世話になりました。長男のお嫁さんがヤマギシの生産物を引き継いでくれているので、まだまだこれから食べ続けます。

長い間お世話になりました。おかげで、安心でおいしい食材で暮らしていけました。ありがとうございました。

長い間ありがとうございました。広島の供給所の皆様、いつも明るく接していただきありがとうございました。皆様の御健勝を祈っています。

最後の注文になりました。やはり寂しいです。供給所がヤマギシをつなげていてくれました。長い間お世話になりました。新しくスタート=出発しましょう。

ヤマギシの生産物に出会って食べ物が本当に美味しいと思うようになりました。作ってくれる人がいて、食べさせていただけのことに感謝。これからもよろしくお願いいたします。

広島供給所のみなさん、ありがとうございました。供給所は拡大の拠点でした。大人も子どもも育ててもらいました。新しい供給に変わっても、生産物の力を伝えたいですね。

本当に、ラスト。長い間お世話になりました。皆さんお一人お一人の心をこめてのお仕事、応待、こちらにしっかり伝わっています。お元気で！

お疲れ様でした。あと残りわずかですが、頑張ってくださいね。いつも美味しい食材を丁寧に丁寧に届けて下さってありがとうございました。たっぷり堪能させて頂きました。またいつか、お会いできるのを楽しみにしています。

ありがとうございました。

色々お世話になりました。広島供給所に注文するのが最後になりさみしい限りです。

長い間、本当にお世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。どうぞお元気で!!

長らく良き物を届けていただき、ありがとうございました。引き続きネットストアで求めていきたいと思えます。時節柄、皆様のご自愛をお祈り致します。

おいしいお肉を長い間いただきました。ありがとうございました。お元気で過ごしてください。

幸せになるおいしい食べ物、フルーツ、楽しい食卓でした。お世話になりました!! 今後ともよろしく願います。ファンより

長い間お世話になりました。これからも、おいしいお肉を味わいながら、お顔を知らない皆さんのことを思い出します。

今回で最後の注文と。長い間供給所の皆さんには本当にお世話になりました。感謝しています。何か心の拠り所が失くさる感がありますが、これからは生産物でつながっていきます。

本当にたくさんのメッセージをありがとうございます。全部は載せる事が出来ませんでした。引き続き生産物を食べてくださる方が多く、嬉しいです。

ヤマギシ広島供給所